

REMERCIEMENTS

Nous remercions de tout cœur les parents, amis et connaissances qui ont exprimé leur sympathie par leur présence lors du décès de ma chère épouse

Ginette BLATTER-LAMBELET

Nous exprimons nos remerciements et notre reconnaissance au pasteur Jürg Scheibler, pour la cérémonie d'adieu compréhensive et touchante.

Un grand merci à tous ceux qui ont exprimé leur compassion avec des couronnes, fleurs, lettres personnelles et dons, et qui ont accompagné Ginette avec nous lors de la cérémonie d'adieu.

La famille en deuil: Edouard Blatter, Bâle, décembre 2009.